

Sommaire

Dans les écoles

- Les nouvelles classes
- Les évaluations nationales de CP et de CE1
- Journée nationale du sport scolaire
- Opération « nettoyons la nature »

Collège Molière

- Des nouveaux personnels
- La nouvelle fresque
- Les journées de cohésion des élèves de 6^e
- Les évaluations nationales de 6^e

Dans le réseau REP

- Une réunion de rentrée
- Des espaces pour communiquer, TRIBU, Facebook et Instagram

23/09

Journée nationale du sport scolaire

Chaque année, l'école de Bouillé St Paul propose à ses élèves des ateliers sportifs pendant une matinée, afin de réfléchir aux bienfaits de l'exercice physique, et d'essayer des activités différentes. Au programme, frisbee-golf, débat, biathlon et défi athlét !

28/09

Une réunion de rentrée entre les enseignants du réseau a eu lieu. L'occasion de présenter, entre autres, l'espace numérique de travail TRIBU et les futurs projets de l'année.

08/10

Nettoyons la nature

À St Martin de Sanzay, éco-école affirmée, tous les élèves d'élémentaire ont ramassé les déchets dans la commune. Au total, 18,8 kilos de déchets ont été collectés - de moins en moins chaque année heureusement !

C'est la rentrée !

31/08/20

Du neuf dans les écoles

Comme pour les CP et les CE1, cette année ce sont les GS qui ne doivent pas dépasser 15 élèves par classe : cela leur permettra d'aborder sereinement l'écriture, la phonologie et de préparer l'apprentissage de la lecture en CP. Dans les écoles de Bouillé-Loretz et Cersay, c'est une nouvelle classe qui a été ouverte. Dans les autres écoles, la répartition des élèves dans les classes a été modifiée pour accueillir au mieux tous les niveaux.

Au collège aussi, le personnel change !

Nous accueillons Benoit Monnet, nouveau principal du collège, ainsi que Martine Loyer comme gestionnaire. Léa Hébert reste CPE à mi-temps.

Du 14 au 25 septembre

Évaluations nationales

Les élèves de CP, de CE1 et de 6e ont passé les évaluations nationales en français et en mathématiques. Si les exercices sont quasiment identiques à l'an dernier, une série de questions à propos du confinement a été ajoutée. Pour les collégiens, le nombre d'exercices a été drastiquement réduit, et les enseignants pourront désormais avoir accès aux résultats individuels de chaque élève. Un retour sera présenté aux enseignants et aux parents.

Dans le cadre des vacances apprenantes, un groupe d'élèves encadré par Jean-Michel Charruaud, plasticien, a réalisé une superbe fresque sur le mur du collège.



17 et 18/09

Journées de cohésion des 6^e

Pendant deux jours, entourés de toute l'équipe éducative du collège, les élèves ont participé à diverses activités : course d'orientation, jeux pour apprendre à se connaître, construction d'un blason de la classe, initiation au poney aux écuries du Châtelier, et une randonnée à travers Thouars pour assembler un herbier. Une fantastique opportunité pour les adultes de découvrir les élèves hors du cadre de la classe, et pour les 6^e de tisser un lien de confiance avec les adultes référents.



Le biathlon



Les CM1-CM2

À vos agendas !

19/11 : Report du COFIL REP N°1 (visio-conférence)

Suivez nous sur les réseaux :



REPMolière79



rep_bouille.loretz